

Primera Misa Solemne en Quito

Este sábado 18 de junio, en el coliseo del colegio Intisana, celebró su primera misa solemne el P. Felipe Román Larrea, que se ordenó sacerdote el 21 de mayo de este año, junto con otro exalumno del colegio, Andrés Cárdenas y otros profesionales de diversos países.

23/06/2022

El nuevo sacerdote es el 3ero de 5 hermanos. Los tres varones

estudiaron en el Colegio Intisana. Felipe fue alumno, profesor, tutor y directivo de esta institución.

El P. Francisco José Triadó fue quien predicó la homilía, nos animó a rezar por la santidad de todos los presbíteros. Y mencionó que Felipe había asistido a una audiencia con el Santo Padre Francisco, quien le firmó una imagen de la Dolorosa del Colegio, cuya estampa se entregó como recuerdo de esta misa a todos los asistentes.

En este día, además de familia y amigos, lo acompañaron varios exalumnos y padres de familia del Colegio, compañeros de su promoción y también de otros cursos que compartieron sus años de trabajo. También se unieron a la ceremonia amigos de las ciudades de Guayaquil e Ibarra.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/primera-misa-
solemne-en-quito/](https://opusdei.org/es-ec/article/primera-misa-solemne-en-quito/) (08/02/2026)